
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDÃS VILA NOVA

PEDIDO DE INFORMAÇÃO

REQUERIMENTO N° 223/2023

Venho por intermédio deste, depois de cumpridas as formalidades
regimentais, requerer a Prefeitura Municipal do Bonito, Prefeito Gusta Adolfo e
demais órgãos competentes. Informações referente a estação de tratamento de esgoto do
Distrito de Alto Bonito. Esta obra foi construída pelo Governo do Estado, através do
Projeto Alvorada, com a finalidade de sanear e tratar os dejetos do sistema de esgoto desta
localidade. Diante da importância deste sistema, tendo em vista que esses dejetos
desaguam na Barragem do Prata. Que segundo informações, não estaria funcionando,
devido a total falta de manutenção. Por isso, apresento os seguintes questionamentos:

I. A prefeitura ficou responsável por esta manutenção?
11. Há algum convênio da Prefeitura Municipal do Bonito com a COMPESA

(Companhia Pernambucana de Saneamento)?
lII. Existe algum contrato com a empresa responsável para fazer a manutenção do

sistema? Se sim. Qual empresa e seu respectivo CNPJ? Houve licitação? Quais os
valores que são pagos?

Justificativa oral.

Sem mais para o momento, desde já agradeço.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito, em O1 de novembro de 2023.
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-VEREADOR-
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